

Stuttgart, 12.05.2011

Dachverband
der Stuttgarter
Jugendverbände

Pressemitteilung

- 1 **Stadtjugendring Stuttgart bietet Rikscha-Fahrten auf dem "Sattelfest"**
- 2
- 3 Am kommenden Samstag, 14. Mai wird der Stadtjugendring Stuttgart beim "Sattelfest"
- 4 auf dem Schloßplatz mit zwei Aktionen vertreten sein.
- 5
- 6 Zwei Rikschas mit Elektromotor-Unterstützung werden am Samstag vom Stadtjugendring
- 7 Stuttgart aufgeboten. Damit soll ein sichtbares Zeichen für umweltgerechte Mobilität gesetzt
- 8 werden. "Der Stadtjugendring als Dachverband von Jugendorganisationen setzt sich mit dem
- 9 Thema Mobilität und Nachhaltigkeit auseinander", meint Jörg Titze, erster Vorsitzender des
- 10 Stadtjugendrings, "mit den Rikschas kann die Stuttgarter Bevölkerung ein Stück
- 11 umweltfreundliche Mobilität selber erleben.". Als weitere Aktion ruft der Stadtjugendring
- 12 Stuttgart zusammen mit der Eritreischen Jugend zu Fahrradspenden auf. Die Fahrräder werden
- 13 per Container in Zusammenarbeit mit der Deutschen Gesellschaft für Internationale
- 14 Zusammenarbeit (GIZ) nach Eritrea gebracht. In Eritrea ist der Bedarf an Transportmitteln und
- 15 Mobilität seit dem Bürgerkrieg sehr groß, hier stellen die Fahrräder eine große Hilfe dar. Viele
- 16 Menschen können dort mit Fahrrädern ihre Mobilität steigern und sich mit den Fahrrädern
- 17 auch wirtschaftlich (z.B. als Transportunternehmer) verbessern.
- 18 "Der Stadtjugendring will mit dieser Aktion Hilfe zur Selbsthilfe leisten. Menschen sollen mit
- 19 dieser Unterstützung Zugang zu einem besseren und selbstbestimmteren Leben finden.",
- 20 erläutert Fetsum Woldegherghis von der Eritreischen Jugend die Aktion. "Die Hilfsgüter
- 21 werden direkt nach Eritrea gebracht, sodass der Stadtjugendring versichern kann, dass die
- 22 gespendeten Fahrräder gut und sicher ankommen. Wem und wo Hilfe geleistet wurde, kann
- 23 genau nachverfolgt werden.", bekräftigt Jörg Titze.
- 24
- 25 Der Stadtjugendring freut sich, wenn viele die Fahrräder als Spende zur Verfügung gestellt
- 26 werden können. Die Fahrräder können am Samstag direkt am SJR-Stand auf dem Schloßplatz
- 27 von 11-19 Uhr abgegeben werden und danach nach Absprache mit der Eritreischen Jugend
- 28 oder dem Stadtjugendring (Tel.: 0711/2372661).
- 29
- 30 Nicht zum ersten Mal leistet die Eritreische Jugend Hilfe für Bedürftige in Eritrea, im letzten
- 31 Jahr konnten sie einen Container mit Rollstühlen, Gehhilfen und medizinischen Hilfsgütern
- 32 nach Eritrea bringen.